



Moody's ratifica las calificaciones de tres bancos puertorriqueños

Moody's anunció hoy que mantiene las calificaciones de tres de los mayores bancos de Puerto Rico, pese a la fuerte rebaja que el día anterior aplicó a las valoraciones de la deuda emitida por el Estado y sus corporaciones públicas.

Según detalló en un escrito, mantiene las calificaciones para Banco Santander Puerto Rico, Popular y FirstBank, aunque la perspectiva que tiene para los dos últimos es negativa, mientras que para el primero estable. Se dejó fuera a Oriental Bank y Doral.

Esta noticia llega un día después de que la agencia rebajara en tres escalones dentro del grado especulativo la nota de las obligaciones generales de Puerto Rico, así como de multitud de corporaciones públicas, ante la aprobación de una ley que crea el marco legal para que éstas se puedan declarar en bancarrota.

El Gobierno de Puerto Rico reaccionó amenazando con llevar a la agencia estadounidense ante los tribunales, por actuar a su juicio de forma irracional, especulativa, vengativa y conscientemente dañina para los intereses de la isla.